



本会議であいさつする金澤議長

県議会だより

12月定例会の概要

令和元年12月定例会は、12月3日から20日までの18日間の会期で開催され、令和元年度一般会計補正予算をはじめ知事提出の29議案などを可決・同意しました。

また、1件の請願を採択するとともに、1件の意見書を可決し、国に提出することとしました。

主な質疑内容は、次のとおりです。

代表質問の質疑内容

一般質問の主な質疑内容

遠藤 和典 議員	山形市選挙区 12月11日	◆歳入増加に向けた長期債・超長期債による資金運用について ◆水道事業の将来見通しについてなど
遠藤 寛明 議員	上山市選挙区 12月9日	◆県立上山明新館高校への観光科の設置について ◆パラリンピックを契機とした共生社会づくりについて ◆スポーツを用いた健康長寿社会づくりについてなど
原田 和広 議員	山形市選挙区 12月11日	◆山形県におけるMaaS導入の取組みについて ◆児童養護施設・児童心理治療施設についてなど
森谷 仙一郎 議員	天童市選挙区 12月12日	◆「山形ラ・フランス」のG.I登録に向けた現在の状況と今後の取組みについて ◆本県のりんご産地を守るために来年度に向けた対策についてなど

阿部 ひとみ 議員	酒田市・鮎海郡選挙区 12月12日	◆「つや姫」の輸出拡大に向けた取組みについてなど
--------------	----------------------	--------------------------

第77号

県議会だより

予算特別委員会の主な質疑内容

伊藤 重成 議員	最上郡選挙区 12月6日	◆防災、減災対策について ◆次期総合発展計画等を踏まえた組織体制の見直しについて ◆地方自治法改正に伴う内部統制制度の導入と監査の見直しについて ◆更生保護の取組みについて ◆障がい者の就労支援について
遠藤 寛明 議員	上山市選挙区 12月9日	◆農林業に係る専門職大学の設置について ◆石巻・新庄・酒田道路について
高橋 淳 議員	鶴岡市選挙区 12月9日	◆県内在来線の現状と課題について ◆地球温暖化対策の現状と今後の取組みについて ◆洋上風力発電の導入に向けた取組みについて
佐藤 聰 議員	鶴岡市選挙区 12月9日	◆令和2年度に向けた県政運営と予算編成の考え方について ◆指定管理者制度の成果と課題について ◆本県における大学等の魅力アップについて ◆県内在来線の現状と課題について ◆地球温暖化対策の現状と今後の取組みについて ◆鳥獣被害対策の推進について ◆「健康寿命」の延伸に向けた県の対応についてなど
五十嵐 智洋 議員	長井市・西置賜郡選挙区 12月11日	◆スマート自治体の実現について ◆自転車通学時のヘルメット着用について ◆庄内海岸砂防林等の保全についてなど
原田 和広 議員	山形市選挙区 12月11日	◆山形県におけるMaaS導入の取組みについて ◆児童養護施設・児童心理治療施設についてなど
木村 忠三 議員	米沢市選挙区 12月13日	◆「山形ラ・フランス」のG.I登録に向けた現在の状況と今後の取組みについて ◆北方領土問題に対しての県の認識について ◆本県のりんご産地を守るために来年度に向けた対策についてなど
森谷 仙一郎 議員	天童市選挙区 12月12日	◆韓国における歴史と文化の交流についてなど

12月定例会 常任委員会での質疑応答から

県議会には6つの常任委員会があり、本会議から付託された議案の審査のほか、所管事項についての質疑が行われます。

今回は、12月17日、18日に行われた審査の内容について紹介します。

総務常任委員会

問 令和元年12月より厳罰化された「ながら運転」の検挙状況と今後の取組みはどうか。

答 ひきこもり対策は、部局横断的な組織による取組みが必要と考えるがどうか。

答 ひきこもりには、一人ひとりに合わせた対応が必要であり、様々な支援メニューの中で一番適切な支援につなげることが重要である。今後、各部局等の支援内容を共有化し、ワンストップで最も適した支援を紹介できる連携体制の構築を検討していく。

問 ひきこもり対策は、部局横断的な組織による取組みが必要と考えるがどうか。

答 ひきこもりには、一人ひとりに合わせた対応が必要であり、様々な支

援メニューの中で一番適切な支援につなげることが重要である。今後、各部局等の支援内容を共有化し、ワンストップで最も適した支援を紹介できる連携体制の構築を検討していく。

問 ひきこもり対策は、部局横断的な組織による取組みが必要と考えるがどうか。

答 ひきこもりには、一人ひとりに合わせた対